Sept-Deniers.

Ils veulent faire de Job « un lieu vivant »



Le bâtiment Job où les travaux ont commencé. Photo archives DDM

C'est désormais un nouveau pas que franchit le collectif des associations des Sept-Deniers, avec la sortie du livre/DVD « En quête de Job », aux éditions Zorba. En effet, à 18 h 30, le mercredi 2 décembre 2009, à la librairie-tartinerie Yémaya, au 47 route de Blagnac, 31200 Toulouse, les résidents du quartier, associations et acteurs, de cette aventure citoyenne, ainsi que les auteurs vous recevront pour une séance de dédicace, suivie d'un apéritif convivial.

Frédérique Martin, Jean Luc Aribaud et Ouhide Diban, dans l'écriture de ce travail, associent écriture, photos et vidéo. Le tout est né de la volonté d'habitants des Sept Deniers et d'associations qui ont été à l'origine du projet de l'espace Job. Ils témoignent ainsi, d'une formidable aventure humaine et citoyenne. Pendant plus de quatre ans, associations et habitants, ont été une force de proposition sur ce projet ambitieux à vocation culturelle, sociale et sportive. « Notre souhait étant de s'approprier un bâtiment emblématique de Toulouse, résument-ils, symbole de la lutte ouvrière, pour en faire un lieu vivant et ouvert sur la ville.

Thierry Gausserand